

Kreistag Kronach beendet Periode 2008-2014 mit Verabschiedungen und Ehrungen

Auf der letzten Sitzung des Kreistags Kronach in der Amtsperiode 2008 bis 2014 spielte das Wort „Verabschiedung“ in zweifacher Weise eine zentrale Rolle: „Verabschiedet“ wurden zum einen der Kreishaushalt 2014 und zum anderen die aus dem Vertretungsorgan der Kreisbürger ausscheidenden Mitglieder. In seiner Haushaltsrede unterstrich stellvertretender Landrat Gerhard Wunder, dass 2013 „viele Meilensteine für eine positive Kreisentwicklung“ gesetzt worden seien. Im Haushaltsjahr 2014, so Wunder, weise der Landkreis Kronach im Gleichklang mit dem Landkreis Bamberg den mit 44 Punkten niedrigsten Kreisumlagehebesatz Oberfrankens auf.

Laut der vom Kreistag beschlossenen Haushaltssatzung 2014 mit Haushaltsplan schloss der Verwaltungshaushalt mit 52.646.100 Euro, der Vermögenshaushalt mit 15.367.200 Euro – jeweils in den Einnahmen und Ausgaben – ab. Für die Investitionsmaßnahmen des Vermögenshaushalts wurden rund 12 Mio. Euro eingeplant. Dabei lag der Schwerpunkt mit circa 5,5 Mio. Euro im Schulbereich.

Ein besonderer Höhepunkt der Kreistagssitzung war die Auszeichnung von zwei Kreisrätinnen und drei Kreisräten mit der Großen Verdienstmedaille in Gold. Diese Ehrung für hervorragende Verdienste in 30 Jahren Kreistagszugehörigkeit wurde Jutta Laczó, Helga Martin, Manfred Raum, Hans Rebhan und – in krankheitsbedingter Abwesenheit – Joachim Doppel zuteil. Der nach sieben Amtsperioden aus dem Kreistag ausscheidende Kreisrat Karl H. Fick bezog sich in seiner Bilanz auf das Bibelwort „Suchet der Stadt Bestes!“ (Jeremia 29, 7) und leitete davon den Auftrag für alle Kreistagsmitglieder ab, sich für das jeweils Beste des Landkreises und seiner Bevölkerung zu engagieren.



Mit einem herzlichen Dank für ihr kommunalpolitisches Engagement verabschiedete stellvertretender Landrat Gerhard Wunder (zweite Reihe rechts) folgende aus dem Kreistag Kronach ausscheidenden Kreisrätinnen und Kreisräte: Karl H. Fick (7 Amtsperioden), Joachim Doppel (5 Amtsperioden), Jutta Laczó (5 Amtsperioden), Helga Martin (5 Amtsperioden), Manfred Raum (5 Amtsperioden), Gert Bayerlein (4 Amtsperioden), Marietta Rösler (4 Amtsperioden), Albert Rubel (4 Amtsperioden), Barbara Seibold (4 Amtsperioden), Christa Steiger (4 Amtsperioden), Falk Wick (4 Amtsperioden), Wolfgang Förtsch (3 Amtsperioden), Horst Pfadenhauer (3 Amtsperioden), Ingrid Steinhäuser (2 Amtsperioden und 5 Jahre), Franz Hader (2 Amtsperioden), Helga Mück (2 Amtsperioden), Petra Öhring (2 Amtsperioden), Markus Wich (2 Amtsperioden), Anita Swiduruk (1 Amtsperiode und 3 Jahre), Hans Blinzler (1 Amtsperiode und 1 Jahr), Daniela Fischer-Peterson (1 Amtsperiode), Jonas Geissler (1 Amtsperiode), Peter Klinger (1 Amtsperiode), Lydia Müller (1 Amtsperiode), Herbert Schneider (1 Amtsperiode), Ewald Münch (4 Jahre und 7 Monate).